

躍進

新琴似中学校
学校だより

令和6年度

11月号（第8号）

令和6年10月30日

成長したところとこれからへの期待

3学年教諭

2学期が始まり2カ月が過ぎました。3学年の生徒達は大きな成長を遂げています。

1つは学習への意識の成長です。夏休みを経て、定期テストを終え、前期の通知表を受け取り、2回の学力テストなども経験し、自分の希望する進路への意識が段々と高まり始めています。4月から伝えている『進路は団体戦』という共通認識も浸透してきています。3年前期の反省から、各クラスの授業への参加姿勢を改善しようという試みも見られました。1つ1つの学習活動を大切にし、全員が希望する進路実現に向けて、学級・学年が互いを高め合えるように、今後も更なる努力を継続してほしいと思っています。

もう1つは学校祭の準備活動を中心とした人間的な成長です。道徳の授業では、1・2年生に新琴似中の伝統である『この道から』を継承していくための取組を行いました。班員で協力し合い、教えることの難しさなども学ぶことができました。学年合唱の活動では、学年協が中心となりパート練習を行い、生徒同士で声を掛け合いながら、『わが里程標』の完成度を高めました。部門別の活動でも、各リーダーを中心に、それぞれの部門で最高学年らしい素晴らしい発表を行うことができました。すべての活動に共通しているのは、自分たちで主体的に行動することが出来ていたことです。先生方を頼り過ぎず、自分たちで考え、時には悩み、大変だったこともあったと思いますが、過去2年間で学んできたことを活かすことができ、それが今年それぞれの様々な場面で大きく力を発揮することが出来た要因だと思います。

以上2点の成長はとても素晴らしいことだと思います。3月の卒業式に向け、3学年目標である『感謝・感動』を達成するために、3年間の学年目標である『社会で活躍する、自立した、人間力の高い学年集団』を達成するために、これからも、もっともっと成長してほしいと思っています。期待しています。

～新成祭を終えて～

1年

初めての新成祭は、想像よりもはるかに楽しかったです。僕の部門は教室展示Bで「逃走中」の映像の撮影を担当しました。ハンターを走って映像を撮りながら追いかけるのは難しく、ブレないように頑張りました。みんなが見ていて楽しめるような映像に仕上げられたと思います。当日、最初の2年生の演劇から「すごい！」と思いました。セリフがハキハキしていて、みんな役になりきっていました。パフォーマンスは、どの学年もすばらしかったです。1年生の演劇も、みんな役になりきっていてすごいなと思いました。吹奏楽部の演奏は、美しい音色がとてもよかったです。3年生の演劇では、おもしろい場面がたくさんあって、見ていて楽しかったです。最後の合唱では、どの学年もきれいな歌声で、第9回新成祭を締めくくることができました。僕は、今回の新成祭を通してみんなと協力して物事を作り上げる楽しさを感じられました。また来年の新成祭が楽しみです。

2年

私達2年パフォーマンス部門『blue-m』は、「自分も会場にいる人も楽しめるパフォーマンス」を目標とし、総勢35人で計8曲のダンスパフォーマンスを披露させていただきました。

準備期間のダンス練習では、自分達で練習する方法を考え、より良いダンスにするためには何が足りないのか、必要なことは何かをメンバー全員で意見を出しながら練習を進めていきました。クラスの垣根を越えたチームを組んでの練習やメンバー全員での合わせ練習を行い、より良いダンスをみんなで追い求めることができました。そのおかげで本番では、会場で見ている人が手拍子で盛り上がり楽しんでくれて、私達blue-mのメンバーも練習の時より笑顔で楽しくパフォーマンスをすることができました。

今回、私達は目標に向かってより良いパフォーマンスを考え、作り上げていくことができました。この成長をこれから先の最高学年に向けての学校生活に活かしたいです。

3年

私にとって最微の新成祭は三年間の集大成といっても過言ではないです。なぜなら自分自身、「やりきった」という気持ちしかでてこなかったからです。私はパフォーマンス部門でピアノを担当し、ドラムとのジャズセッションをしました。全校生徒の前で演奏するとなると本番は不安と緊張の二つで頭がいっぱいでした。しかし、そんな私を鼓舞してくれたのは一緒に取り組んできた仲間でした。周りの人の真剣でカッコいい表植や「がんばろう」などの声を聞いたことで本番は堂々とした態度で臨めました。また、一度はあきらめかけたことがありましたが、先生方や仲間を支えられて良いパフォーマンスができました。そして終わった後の皆さんによるたくさんの温かい拍手をもらえたことで心の底から嬉しい気持ちになりました。高校に行っても、この新成祭で得た経験を生かして頑張っていきたいです。